

## Laufenburg

12.09.2006

### Königskette für Thomas Ranz

**Der Schützenverein feierte auf seiner Anlage in der Storchenmatt am Samstagabend sein 6. Schützenfest. In dem gut besuchten Festzelt zeigte sich Oberschützenmeister Manfred Frei zufrieden darüber, dass zu den zwei Wochenendvolksschießen ebenso viele Besucher gekommen waren, wie im Jahr zuvor. Bei den Aktiven wurde Thomas Ranz Schützenkönig 2006.**



Unter zahlreichen Schützenköniginnen und -königen bekam Thomas Ranz (Mitte) von Oberschützenmeister Manfred Frei (rechts) die Schützenkönigskette der Aktiven. Thelen

Laufenburg - Der Auftakt zum Schützenfest wäre fast im Dunkeln geblieben. Ein kompletter Stromausfall im Schützenhaus sorgte bei Kerzenschein für eine heimelige Atmosphäre und Alleinunterhalter "Joy" Klaas Dorse half auf seiner Gitarre, die stromlose Zeit zu überbrücken.

Die Stimmung blieb gut und als der Strom zurückkehrte, konnte Manfred Frei doch noch allen danken, die bereits im Vorfeld zum Gelingen des Festes ihren Beitrag geleistet hatten. Aus den einzelnen Schießklassen des Volksschießens wie auch dem Wettbewerb der Aktiven gab es anschließend programmgemäß die Ehrenscheiben, Plaketten und Königswürden.

Bereits nach dem ersten Wochenende war die Siegerehrung aus dem Jugendvolksschießen durchgeführt worden. Am diesjährigen Volksschießen waren 249 Herren und 122 Damen an den Start gegangen. Dabei konnte jede Woche jeweils eine Ehrenscheibe ausgeschossen werden. Am ersten Wochenende holte sich mit der besseren 10 ganz knapp Otto Haberstock vor

Joachim Hasse die Ehrenscheibe. Bei den Damen war Nicole Wasmer die einzige Zehnerschützin. Am zweiten Wochenende war die Scheibe wieder hart umkämpft, so dass letztlich die beste 10 von Franz Maise vor Simon Maise und Siegfried Vögele gewann. Bei den Damen wurde die 10 von Hiltraud Arzner getroffen. Keine 10 trafen indes die Aktiven, hier konnte sich Markus Eichmann mit der besten neun die Ehrenscheibe mit einem gemalten Bild des "Lerchenstübles" sichern.

Jugendschützenkönig 2006 wurde mit klaren 94 Ringen Tobias Hoppe vor Luca di Gregorio (84) und Marius Fichte (81). Schützenkönig der Aktiven wurde beim Königsschießen 2006 Thomas Ranz (146) vor Michael Schmidt (143) und Bernhard Mutter (143).

Für das Volksschießen gab es in den verschiedenen Klassen mehrere Schützenkönige und -königinnen zu ehren. Sieger in der Damen-Altersklasse zwei wurde Gisela Meierling; Herr-Seniorenklasse Willi Grimm; Damen-Seniorenklasse eins Erika Lerch. In der Herren-Altersklasse siegte Gerhard Muffler; in der Damen-Schützenklasse Brigitte Gnann und bei der Herren-Schützenklasse erreichte Meik Lüthy mit 98 Ringen gleichzeitig das beste Ergebnis des Volksschießens.

Bei den Mannschaften gingen 62 Herren- und 26 Damenmannschaften an die Gewehre. Gewinner des Wanderpokals des Autohauses Blatter sind die Damen "Fair Ladis 3" (271,8 Ringe) mit Susanne Grüber, Ulrike Willmann und Veronika Berger.

Sieger bei den Herren und damit Gewinner des Lerchenstüble-Pokals wurde der "Stammtisch Lerchenstüble 1" (371,17) mit Udo Grimm, Dietmar Lerch, Charlie Grimm und Dietmar Fritsch. Ein weiterer Pokal, gestiftet vom Allianz-Büro Patrick Lüthy/Ingo Gerdes, ging an das beste "Sie und Er"-Team Steffi Griner und Udo Grimm (187,9). Alle Ergebnisse können im Internet nachgelesen werden. Die weiteren Sachpreise konnten noch am gleichen Abend von den weiteren Bestplatzierten der einzelnen Kategorien zusammen mit den Scheiben abgeholt werden.

Weitere Infos im Internet:

[www.svlbg.com](http://www.svlbg.com)